

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

17 de septiembre de 2025

**Regiones África, Asia-Pacífico, Eurasia,
Mesoamérica, América del Sur, EUA-Canadá**



Celebración del 110 Aniversario de MNI

En respuesta a la Gran Comisión de Cristo, distintos grupos y denominaciones establecieron organizaciones misioneras. Misiones Nazarenas Internacionales (MNI) remonta su origen principalmente a la Asociación de Iglesias Pentecostales de América (APCA, por sus siglas en inglés), con la fundación de la Sociedad Misionera de Mujeres (SMM), en abril de 1899.

La SMM fue reconocida oficialmente como organización auxiliar de la Iglesia del Nazareno en la cuarta Asamblea General, en 1915. Entonces, se hizo la recomendación de que cada iglesia local contara con una organización que ayudara a incrementar el conocimiento y el interés en las misiones a través de la oración, la invitación a oradores especiales y el contacto con los misioneros, y que colaborara con la Junta local de la Iglesia para aumentar las asignaciones para las misiones.

La primera Convención General de la SMM se llevó a cabo en junio de 1928. Durante esa Convención, los miembros del Concilio General fueron elegidos por la Convención. Anteriormente, el Concilio era elegido por los miembros de la Asamblea General.

El nombre del ministerio ha cambiado a lo largo de su historia: en 1928, se llamó Sociedad Misionera Extranjera de Mujeres (SMEM); en 1952, el nombre cambió a Sociedad Misionera Nazarena Extranjera para reflejar la inclusión de hombres, jóvenes y niños en la organización; en 1964, pasó a ser la Sociedad Misionera Nazarena Mundial; en 1980, se le llamó Sociedad Nazarena de Misión Mundial, que plasmaba así el aspecto internacional de la organización; y en 2001 se transformó finalmente en Misiones Nazarenas Internacionales (MNI).

Actualmente, Misiones Nazarenas Internacionales participa activamente en más de 25,000 iglesias locales en todo el mundo, y cuenta con una membresía de 2,781,500. MNI, un organismo voluntario, es el defensor de las misiones globales en cada iglesia local, fomentando un espíritu de misiones y movilizándose para la acción, impactando a las personas en todo el mundo.

Enfoque Especial del 110 Aniversario: Atención Médica Misionera

Cuando se acerca el año de un aniversario especial, MNI moviliza a la iglesia para que responda a una necesidad específica a través de ofrendas y proyectos que se enfoquen en dicha necesidad. El enfoque especial del 110 Aniversario es la Atención Médica Misionera. En la organización, nos esforzamos por honrar y cuidar a nuestros misioneros, desde el despliegue en el área hasta la jubilación, bendiciendo a los jóvenes que cruzan las fronteras con la Buena Nueva de Jesús en asignaciones tanto patrocinadas como globales, así como a aquellos que dedicaron sus vidas a las misiones, que ya se jubilaron, y enfrentan los desafíos de vivir con ingresos fijos en entornos económicos volátiles.

¿Le gustaría unirse a nosotros en este importante aniversario para celebrar y apoyar a nuestros misioneros, y ayudarles a aliviar la carga que representan los crecientes gastos en atención médica? (Fondo 215)

Encuentra iconos [aquí](#).

¡Gracias!

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando Dios a participar en su misión?
Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

